

Liebe Musikfamilie

---

## Präsidentenkonferenz

Die Konferenz war sehr spannend und konstruktiv.  
Danke an alle die dabei waren und ihre Meinung eingebracht haben.  
Es ist uns ein Anliegen, gemeinsam mit euch Zukunfts-Ideen zu kreieren.  
Wir wünschen uns, dass **alle Vereine** vertreten sind.  
So können Themen diskutiert werden, die an der DV keinen Platz haben.  
Das Protokoll der Präsidentenkonferenz 2024 ist auf der Website aufgeschaltet.

Die nächste Präsidentenkonferenz MVZU findet am Samstag 25. Oktober 2025 statt.  
Notiert euch diesen Termin in eurer Agenda.

---

## Schweizerischer Brass Band Wettbewerb 2024 in Luzern

Die Brass Band Eglisau hat sich mit den besten Schweizer Bands gemessen.  
Sie platzierten sich in der Kategorie Elite auf dem ausgezeichneten 6. Rang.  
Wir sind sehr stolz eine so grossartige Band in unseren Reihen zu haben.  
Herzliche Gratulation zu diesem tollen Erfolg!

[Ranglisten 49. Schweizerischer-Brass-Band Wettbewerb 2024](#)

---

## Windband Zürcher Unterland 2025

Die Band entsteht langsam. Macht weiterhin Werbung für dieses herrliche Projekt.  
Ein grosser Teil der momentan angemeldeten JungmusikantInnen war schon mehrere Male dabei. Ein Projekt das begeistert!

[Link zum Flyer](#)

[Link zur Anmeldung](#)

---

Ich wünsche euch eine wunderschöne Adventszeit mit viel Licht, Guetzli und Glühwein.

Musikalische Grüsse

Eure Präsidentin Silvia

---



Mit musikalischen Grüssen  
Medienverantwortlicher MVZU  
René Bachmann  
Webseite: [www.mvzu.ch](http://www.mvzu.ch)  
[rene.bachmann@mvzu.ch](mailto:rene.bachmann@mvzu.ch)